











POUR L'ABANDON DU PROJET DE LOI SUR LES RETRAITES ET POUR UNE AUTRE REFORME

NOUVELLES MOBILISATIONS LES 2 ET 12 OCTOBRE PROCHAINS!

Malgré les fortes mobilisations qui ont réuni plusieurs millions de manifestants, le gouvernement campe sur ses positions, pourtant rejetées massivement par la population.

C'est bien l'exigence d'un véritable débat et l'examen d'autres alternatives au projet de loi qui s'expriment plus fortement.

Les organisations syndicales réunies en intersyndicale le 24 septembre mettent en garde le gouvernement sur les conséquences que provoquerait l'ignorance de la colère qui continue de s'exprimer vigoureusement contre cette injustice sociale.

Aussi, l'ensemble des organisations syndicales a appelé à deux nouvelles initiatives :

- une grande journée de <u>rassemblement et de manifestations</u> dans le pays le **samedi 2 octobre** pour conforter la mobilisation et permettre l'engagement de nouveaux salariés dans l'action,
- faire du **mardi 12 octobre** une nouvelle <u>journée massive de grèves</u> et de manifestations pendant le débat au Sénat.

Dans ce cadre, les organisations syndicales CGT-CFDT-UNSA-FSU-Solidaires-CFTC du MEEDDM appellent l'ensemble des personnels à participer massivement aux manifestations du 2 octobre et le 12 octobre par la grève et les manifestations.